

Richtige Aufstellung des Horus-Brunnens

Auch der Horus-Brunnen sollte korrekt mit einem Kompaß aufgestellt werden!

Die Außenseiten sollten so Nord-Süd ausgerichtet werden, daß jeweils eine der 8 Seiten in je eine der Himmels-richtungen zeigt. (Nord, Nordost, Ost etc.) Die Querverbindung zur Kristallkugel soll von Südwest nach Nordost verlaufen. Siehe oberes Bild!

Dabei soll die Verbindung von außen zur Mitte, die in der Mitte in das untere Rohr einmündet (1) von Südwest zur Mitte gehen.

Die Verbindung, die aus dem oberen Rohr in der Mitte heraus kommt (2) verläuft weiter nach Nordost!

Auf diese Weise hat der Brunnen die optimale Position im Magnetfeld der Erde. Siehe Bild unten!

Sie können in den Brunnen hinein steigen, die Arme heben, nach NO blicken bitte, und auf diese Weise eine starke Reinigung Ihrer Aura erfahren, eine Befreiung von allen Besetzungen. Die Kristallkugel bitte drin lassen, zwischen den Beinen!

Best Position for Horus Feng Shui Power Fountain

As well as the energy pyramids the FS power fountain shall be placed with a compass in the magnetic field of the earth. Place it like in the upper picture with always one of it's 8 sides into the 8 directions of the magnetic field, north, north-east, east etc., and in this way, that the connecting tubes supporting the center-tube, are coming from south-west and going to north-east. The tube coming from south-west shall be the lower one (1), entering the lower tube in the middle.

The tube out of the center tube and from it's upper part (2) shall go to north-east.

In this position the Feng Shui Power Fountain is placed best within the magnetic field of the earth and will get optimal power.

You can stand inside, looking to NE, lift up your arms and get a totally cleaning from all kind of negative energies in your body and soul. Keep the crystal ball between your legs!

